

今ある命を精一杯生きる

このたびの令和6年能登半島地震で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げ、被害を受けられた皆様の安全と1日でも早く平穏な生活に戻られますことを心よりお祈り申し上げます。

本校の児童生徒及び教職員は全員無事の確認が取れたことに安堵で胸をなで下ろしました。校舎の方は、本校職員で学校施設及び通学路の安全点検を行ったところ、体育館天井やトイレで一部破損が見られましたが、教育活動に大きな支障がないことが確認でき、三学期を無事スタートできました。体育館の外部使用に関しましては、当面中止とさせていただきます。使用再開につきましては、改めて連絡いたします。ご迷惑をおかけしますがご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

始業式では、児童生徒に、だれ1人欠けることなくここにいられること、親元で暖かい家や学校で安心していられること等に感謝して、「今ある命を精一杯生きてほしい」ということを話しました。そして、世の中がどんな風に動いているか広く目を向け、自分に、自分たちにできることはないか、考え行動できる人になってほしいと伝えました。

3学期は51日間。小6と中3の皆さんは43日間の学校生活となります。充実の学期として、学習面でも生活面でも、この1年でレベルアップできたなど感じられるよう精一杯の努力を期待しています。ご家庭でも是非、この1年で成長できたこと、できるようになったことを認めるお声かけをお願いします。

最後になりましたが、教職員一同、児童生徒一人ひとりを大切に、卒業時には「この学校に入ってよかった」と思ってもらおうと共に、保護者の皆様や地域の方々から信頼される学校となるよう努めてまいります。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

校長 折戸 陽子

書き初め作品展

1月10日(水) 11日(木) 8:30~16:30 書き初め会で書いた作品はランチルームで展示しています。ぜひご覧ください。



【お願い】

積雪時の通学について

積雪が多いときは、右図の○で囲まれた橋付近の除雪が間に合わないことがあります。除雪されていない橋は危険ですので、右図の○の橋を渡って登校する児童生徒(石黒、古郷、東町方面)は、除雪の状況を見て、安全のため公民館の方から登校するようにお願いします。

また、校地内の除雪が登校時に間に合わないこともあります。前回、子どもの登校、車の出入り等で大変危険な状況が見られましたので、積雪時の登校時間帯においては車の乗り入れの配慮をお願いいたします。

